



ごあいさつ

校長 竹野 亨

足羽川の清々しい空気の中で、美山中学校は昭和35年5月の開校以来、65年目を迎えることとなります。長い歴史の中で、地域の方々や多くの諸先輩方が築かれてこられた伝統を守り、さらに新しい伝統を積み上げるべく、生徒、教職員が一丸となって取組を進めてまいります。

令和6年度は、4月9日に22名の新入生を迎え、2年生17名、3年生25名の合計64名と教職員24名でスタートを切りました。入学式では、新入生が緊張の中でも、「頑張っていくぞ」という自覚や期待感を感じさせ、新入生の呼び出しでも、元気な返事でこたえてくれました。2、3年生はそれを温かく見守り、「美山しぐさ」の行動を見せ、優しい雰囲気の中で1年が始まりました。これからも、温かな人と人との関係の中でぬくもりを感じながら、仲間とともに充実した中学校生活を送ってくれることを期待しています。

学校教育目標は「人間尊重の精神、ふるさとを愛する心を基調に、気力・学力・体力の充実した心身ともに健康で明るくたくましい生徒の育成〈ゆかしい文化人・たのもしい社会人・たくましい生産人〉」です。主体的に学び、考え、自己表現しながら、正しい判断力を身に付け、自他を尊重する情操豊かな生徒になることを願い、一人一人の子どもたちを尊重し、日々の学校での教育活動を行います。

また、それぞれの家庭や地域で温かく育てられた子どもたちが、地域に貢献したり、地域を大切にしたりする教育活動を実践していきます。

子どもたちの成長を願い、教職員一同、保護者の方とともに手を携えながら、地域の方々と連携し、学校教育活動を進めていきたいと考えております。今後とも本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力をたまわりますようお願いいたします。